

C O P I A

ALIANZA PUERTORRIQUEÑA

Comite Local de S.J.

Enero 13, 1929.

Ledo. Roberto H. Todd,
San Juan, Pto. Rico.

Estimado amigo y correligionario:-

He sido informado de que en poder de Ud. hay una terna de candidatos para el puesto de Secretario Municipal, con el objeto de que Ud. escoja la persona que ha de nombrar y someter a la Asamblea para tal puesto.

Deseo poner en conocimiento de Ud. que el Comité Local Aliancista no ha confeccionado ni aprobado terna alguna para escoger, sino que, en una sesión conjunta con el Sr. Barceló, acordó someter a Ud., como su único y genuino candidato para la Secretaría del Municipio, al Vice-Presidente Sr. Eduardo Lopez Tizol, que en la campaña eleccionaria trabajó denodadamente por el triunfo del Partido y fué uno de los factores principales en la reorganización de nuestra colectividad en San Juan, que estaba en ruinas, en aquellos momentos en que no había Comité Local, ni quién atendiera en lo más mínimo a nuestros correligionarios.

Además, el Comité Local ha considerado al Ledo. Lopez Tizol, de entre todos los aspirantes, como el mejor hombre para ese puesto, por su gran capacidad intelectual, y por su gran practica en la direccion y trabajos de oficinas. No solo es Lopez Tizol un pulcro, honrado y competente abogado, sino también un excelente taquigrafo, que por once años desempeñó importantes cargos en la oficina del Attorney General, que lo acreditaron como un verdadero hombre de gobierno y de intelectualidad.

El Comité, como único organismo político que tiene derecho a recomendar a Ud. candidatos, insiste en sostener como su único candidato para la Secretaría del Municipio, a su Vice-Presidente Ledo. Lopez Tizol; y a menos que para Ud. existan razones muy poderosas, que debamos conocer, para no hacer el nombramiento, y para pedirnos nuevo candidato, sostenemos nuestra propuesta y le rogamos a Ud. que, dentro de una extricta disciplina política, actúe de conformidad con nuestra recomendación.

Una ola de indignación ha cundido en nuestras masas populares y en nosotros mismos al solo anuncio de que personas no recomendadas por el Comité, para ese cargo, estan siendo consideradas por Ud., contra toda regla política, y hasta que pueden obtener el nombramiento, sin que por Ud. se nos haya dado excusa al-

Ledo. Roberto H. Todd, #2.

alguna para desairar nuestra recomendación; y le ruego encarecidamente que medite bien la solución que haya Ud. de adoptar en este caso, porque un desaire injustificado a nuestro Comité, podría traer graves consecuencias políticas a nuestra colectividad.

Esperando que Ud. fijará su bondadosa atención en esta carta, me suscribo su

Atto. Correligionario,

(Fdo.) ANGEL A. VAZQUEZ
Presidente.